
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ５   ９ 番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項１ 「アモーレ・グランデ基山」を含む町営住宅政策について 

質問の要旨 

 定住促進若者向け住宅「アモーレ・グランデ基山」は４月から７月開

設になった。３か月間遅れることによりどのような問題が生じ、その対

応策について質す。 

 また、機構改革により町営住宅に関する所掌事務が、建設課から定住

促進課へ移管することに伴い、入居条件の見直し等について質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 入居予定者への遅延理由の説明、入居手続の変更等

に対しての対応は誰が行ったのか。また、問題は発生

しなかったのか 

 

(２) 入居が３か月遅れたことにより、入居者に対する家

賃減額等の補償はあるのか 

 

(３) 町営住宅（本桜・割田）の、階ごとの空き部屋数は 

 

(４) 町営住宅（本桜・割田）で高齢者の一人住まいは何

世帯か 

 

(５) 町営住宅の入居条件の緩和・見直しは検討されたの

か 

 

(６) 今後の町営住宅建設及び定住促進若者向け住宅建

設に向けて、町の基本的政策は 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３１年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ５   ９ 番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項２ 教育長から見た教育行政の問題点について 

質問の要旨 

 教育長は平成23年４月から職につかれ、今日に至っている。この８年

を通して、教育行政の問題点をどのように認識し、改革を実行されてき

たのかを質す。 

 また、今日問題になっている「いじめ・虐待等」に対する教育委員会

の対応と今後の教育政策について質す。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 大串教育長は８年間を通して、教育行政全般につい

てどのような問題点があると認識し、解決策を図って

きたのか 

 

(２) 小・中学校内での「いじめ・虐待等」について、ど

のような対応策がとられているか 

 

(３) 若基小学校の生徒数減少の中、教育過程で問題はな

いのか。問題があるとすれば解決策を検討されている

のか 

 

(４) 小・中一貫教育についてどのような実践が行われて

いるか 
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